

Eine Million Sterne in Eller

Von Sabine Polster

9. November 2021, 13:45





#EineMillio

Solidaritätsaktion für eine

Eller. Bei der Aktion #EineMillionSterne ist der Caritasverband Düsseldorf auch in diesem Jahr wieder mit dabei – diesmal in Eller. Am Samstag, 13. November, beginnt die Aktion um 17.30 Uhr mit einer Heilige Messe in der Kirche St. Gertrud, Gertrudisplatz. Anschließend wird der Platz vor der Kirche ab 18.30 Uhr mit einem Lichtermeer in Sternenform hell erleuchtet.

In Kooperation mit der Pfarrgemeinde werden Spenden für die Caritas Griechenland, die die Spendengelder für die Schulbildung von Kindern in den Geflüchteten-Unterkünften auf Lesbos verwendet, gesammelt. Drei Caritas-Mitarbeiter aus Griechenland werden an dem Abend vor Ort sein und freuen sich auf einen Austausch mit den Besuchern.